



Con una merienda y música.

## Los mayores celebran el Día de San Valentín

**Vva. de la Cañada, 15 de feb.2018.-** El [Ayuntamiento](#) organizó, con motivo del Día de San Valentín, una fiesta para los mayores del municipio. Arrancó en el C.C. El Molino con una merienda en la cafetería y continuó, en el salón de actos, con la actuación del cantante Juan Manuel.

Alrededor de 200 mayores del municipio se dieron cita para celebrar el Día de los Enamorados, acompañados por los concejales de Mayores y Cultura, Cristina Hernández y Jesús Fernando Agudo Sánchez.